



Me Emmanuel Simh rapporte que Maurice Kamto est profondément touché depuis la disparition inattendue de Me Sylvain Souop.

L'avocat au barreau du Cameroun a rangé sa robe le 16 janvier 2020 au Centre des Urgences de Yaoundé (CURY). Cette nouvelle a provoqué une onde de choc et a plongé sa grande famille politique, le MRC, dans l'émoi et la consternation, ouvrant le boulevard à une pluie de réactions.

Le silence de Maurice Kamto

Maurice Kamto, leader du MRC, ne s'est pas (encore) personnellement exprimé depuis la mort Me Sylvain Soup, qui était par ailleurs coordonateur du collectif des avocats ayant assuré sa défense et celle de ses alliés politiques. Une situation qui a suscité des interrogations.

Sur ABK ce matin, Me Emmanuel Simh, a évacué tous les commentaires stériles. D'entrée de jeu, Me Simh va indiquer que Maurice Kamto est la personne la plus touchée par le décès de Me Souop qui était pour lui un « fils ». **« Syvain Souop était un vrai enfant pour lui, c'est pourquoi il a quasiment perdu la voix après sa mort. Il est extrêmement affligé »**, va laisser entendre par téléphone sur la radio privée Me Emmanuel Simh, 3e vice président du

MRC.

Pour ce membre du directoire du MRC, Maurice Kamto a choisi le silence parce que les grandes douleurs sont muettes. « **Kamto est aujourd'hui en train de subir l'une des plus grandes douleurs de sa vie** », poursuit l'avocat.

En outre, Me Emmanuel Simh confie que l'opposant de Paul Biya se prononcera sur la mort de Me Souop le moment venu : « **Il dira certainement des choses quand il aura d'autres éléments** », précise-t-il.

Une mort suspecte

Le décès de Me Syvan Souop, survenu dans la matinée du jeudi 16 janvier continue de suscité controverse et toute sorte de polémiques. Les causes officielles de la mort du membre du conseil de l'ordre des avocats inscrits au barreau du Cameroun ne sont pas encore connues. Mais déjà, certains évoquent une faute médicale, d'autres dénoncent un assassinat politique. En réaction, le ministre de la santé publique et l'ordre national des médecins du Cameroun ont exigé l'ouverture d'une enquête afin de clarifier les circonstances du décès du célèbre avocat. Le Barreau du Cameroun a quant à lui porté plainte contre X